
令和５年度 第２回大野市国民健康保険運営協議会 会議録概要

と き：令和５年８月３１日（木）午後７時００分～８時１５分

ところ：結とぴあ ３０２号室

１ 開会

２ あいさつ

３ 会議録署名委員の選任

４ 議題

（１）大野市国民健康保険税（率）の改正について

【事務局説明】

【質疑応答】

委員 事務局の説明では、Ａ案、Ｂ案、Ｃ案の中のＢ案でいきたいという説明だった

が、保険料を徴収するにあたり、徴収の適正な実施について口座振替の推進や

納付率向上があるが、大野市の場合口座振替はどのくらい進んでいるのか。ま

た３．５％ぐらいが徴収不能となっているが、推移はわかるか。

事務局 口座振替の率については把握していないが、ペイジーというキャッシュカード

があればその場で口座振替の申込ができるという手続きを進めている。窓口に

来た方には声がけをしてできるだけ口座振替にしていただくようにしている。

また、６５歳以上の被保険者世帯に対しては、特別徴収として年金天引きがあ

り、収納率は１００％となるので、そのような点では収納率を押し上げている。

令和２年度から令和４年度の平均収納率は９６．５５％である。県下全域をみ

ると、大野市は、収納率は高い。他市で、元々収納率が低いところは特別徴収

の影響や、口座振替、コンビニ収納の推進により、年々収納率が上がっており、

県の平均収納率も上がってきている。

５ その他

【事務局説明】

大野市糖尿病性腎症重症化予防プログラムに関する内容について

おおのヘルスウォーキングプログラム２０２３について

【質疑応答】

委員 前回の協議会で、ヘルスウォーキングについて、医療費の抑制効果を目指すの

はハードルが高いのではないかと発言した。次回の評価を待ちたいと思う。

委員 何年か経って保険料が下がると、県民の意識が変わり、市民の意識が変わると

いうことだと思うので、継続が力になるのでがんばっていただきたい。

【今後の日程について事務局説明】

－副会長 閉会のあいさつ－


